

WALCOURT

# Une appli pour signaler des problèmes

Dès le 15 janvier, FixMyStreet permettra aux citoyens de communiquer des problèmes rencontrés dans l'espace public.

L'échevin de l'Environnement, Albert Navaux (MR-EC), l'a annoncé lors du dernier conseil communal : dès le 15 janvier, les citoyens disposeront d'une nouvelle application qui leur

permettra de signaler au gestionnaire communal un problème rencontré dans l'espace public. « Nous avions, jadis, l'application BetterStreet qui offrait le même type de service, mais qui était dévelop-

pée par un partenaire privé et qui nous coûtait donc entre 8 000 et 9 000 € par an. L'application FixMyStreet est développée et financée par l'ASBL Be WaPP et offerte aux communes », explique Albert Navaux.

## Dépôt clandestin, nid-de-poule...

Outre son intérêt financier, cette nouvelle application offrira les mêmes

fonctionnalités que sa sœur jumelle.

Elle permettra de signaler un dépôt clandestin, une bulle à verre remplie, un nid-de-poule ou encore une poubelle de rue endommagée.

En quelques clics, l'application permettra de télécharger une photo et d'y ajouter un bref descriptif du problème. ■

► <https://www.fixmystreetwallonie.be>



L'Avenir - Local: entre Sambre et Meuse 02/01/2021, pages 4 & 5

Tous droits réservés. Réutilisation et reproduction uniquement avec l'autorisation de l'éditeur de L'Avenir - Local: entre Sambre et Meuse

